
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『商工会議所青年部』アンケート集計結果 

 

参加人数   １７名（男１７名） 

 

回答  １７名（男１７名） 回答率 １００％ 

 

年代     20代 １名（男１名）   30代 5名（男 5名） 

       40代 11名（男 11名）    

 

     

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う           １２人 

２ まあできたと思う          ４人 

３ 発言する機会がなかった       １人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった           １１人 

２ まあ良かった            ５人 

３ あまり良くなかった          １人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                     １７人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・時間を２時間ほど必要だと感じました。数回にわたって対話する必要があると思い

ました。 

・協働についてのコミュニティーの場を作って欲しい。 

・いろいろな考え方や意見があり，行政との距離は縮まったと感じた。 

・やはり市長はすごい。鈴鹿の事をすごく知っていると感じた。 

・知らない事も沢山あり，素晴らしいミーティングでした。ありがとうございました。 

・もう少し，行政側，長としての要望も話してもらって良かったと思う。その中で，

私達の出来る事，行政でお願いしたい事を発見できる会としたい。 

・青年部でモータースポーツの取組をさらに深めていきたいと思います。 

・次回から，もう少し勉強して参加したいと思いました。 

・モータースポーツについて，市長の考えをいろいろと聞けて大変良かったと思いま

す。市の政策，取組等，市長及び担当職員から聞けて，自分達の考えている思いと

あまり変わりがなかったので良かった。大変良い会議でした。 



・非常に楽しくディスカッション出来たと思います。１回で終わるのではなく，年に

一度は定期的に開催を望みます。今回の様に「テーマ」を決めて話すとスムーズで

良かったと思います。ありがとうございました。 

・市長に直接ご提案が出来る貴重な機会なので良かったです。今後も続けて欲しいと

思います。 

・チェッカー，モータースポーツ・・・を，我々が語り，伝え続けなければいけない

ことを，再認識できたことです。 

・Ｆ１園内で，お茶や鈴鹿川や海苔など，海産物などを生産者自らＰＲや販売（マー

ジンなしで）できる機会を与えてあげて欲しい。 

 


